

Absender: dhv@dhv.de
Versandzeitpunkt: 23.02.2007 11:08:34
Betreff: Vereinsrundsreiben 3/2007 - Holtfreter-Mail

Liebe Vereinsvorsitzende,

eine Flugschule hat uns über ein Mail von Werner Holtfreter informiert, das vermutlich auch an alle deutschen Vereine adressiert war. Werner Holtfreter bittet um Verlinkung mit dem sogenannten Freiflieger-Magazin von Walter Kepplinger (Salzburg) auf den Vereins-Websites.

Wir bitten Euch, davon Abstand zu nehmen. Im Freiflieger-Magazin wird mit allen Mitteln gegen den DHV gehetzt. Holtfreter ist unter anderem wegen Nazi-Vokabular aus dem DHV Forum ausgeschlossen worden, Walter Kepplinger wegen Beleidigung und falscher Behauptungen.

In dem genannten E-Mail werden gezielte Falschinformationen hinsichtlich der Notwendigkeit der IPPI-Card im Ausland verbreitet. Obwohl in Deutschland (http://www.dhv.de/typo/fileadmin/user_upload/monatsordner/2004-06/Ausbildung/G_sterregelung.pdf), Italien (http://www.dhv.de/typo/fileadmin/user_upload/monatsordner/2004-06/Ital.Ippi_Regelung.pdf) und in der Schweiz klare gesetzliche Grundlagen bestehen, wird die Notwendigkeit der IPPI-Card für Gastpiloten bestritten und diese als bloße Geldmacherei der Verbände dargestellt. Piloten, die solchen unwahren Behauptungen aufsitzen, können mit Geldbuße bestraft werden.

Vom reichlich wirren Inhalt der Website Freiflieger-Magazin kann sich jeder selbst einen Eindruck machen. Obwohl vor Gericht damit gescheitert, heftet man sich beispielsweise die Abschaffung des Checkflugs in Österreich an die Brust. Tatsächlich haben Verhandlungen zwischen DHV und ÖAeC zur jetzigen zufriedenstellenden Situation, kein Checkflug in beiden Ländern, geführt.

Wir sind zuversichtlich, dass ihr den Besuchern Eurer Website den Link ins fliegerische Nirwana gerne erspart.

Vielen Dank und beste Grüße

Karl Slezak
DHV-Ausbildung/Sicherheit